




**SOROPTIMIST INTERNATIONAL
SWITZERLAND**

Soroptimist International Club Luzern und Luzern Saphir

Luzern 1. Dezember 2019

Medientext

Orange Days 2019: Luzerner Soroptimistinnen setzten ein Zeichen gegen Gewalt an Frauen

Die Orange Days sind eine internationale Kampagne, welche vom 25. November – dem Tag gegen Gewalt an Frauen – bis am 10. Dezember – dem internationalen Menschenrechtstag – läuft. Auch die beiden Soroptimist Clubs Luzern und Luzern Saphir haben gemeinsam ein Zeichen gegen Gewalt an Frauen gesetzt: Die Fenster des Hotels Schweizerhof Luzern leuchteten am Sonntag, 1. Dezember in der Aktionsfarbe Orange. Mitglieder der beiden Frauen-Serviceclubs verteilten dazu Info-Material und orange Trillerpfeifen an die Passantinnen und Passanten. Das Hotel Schweizerhof Luzern unterstützte die Aktion und trug dazu bei, dass die orange Beleuchtung in der Stadt weit herum sichtbar war.

Orange Days

Mit verschiedenen Aktionen wird an den 16 Tagen gegen Gewalt an Frauen vom 25. November bis am 10. Dezember weltweit und auch in der Schweiz auf dieses hochaktuelle Thema aufmerksam gemacht. Die gewählte Farbe des Aktionstages ist Orange.

«Die Verhinderung von Gewalt gegen Frauen ist der Schlüssel zur vollen Verwirklichung der Grundrechte von Frauen» - so einer der Leitsätze von Soroptimist International. Die Orange Days sind eine geeignete Plattform, um das Bewusstsein der Bevölkerung für die Thematik zu schärfen.